

Ein Leben in Bewegung

14. Juli 2025 | Saarbrücken Stadt



Albert Schmidt (LAG-Mitglied), Hans Knauf und Dirk Eichler-Uebel, Vorsitzender LAG; aufgenommen anlässlich des 90. Geburtstages. Foto: LAG Saarbrücken - (Bild 1 von 1)

Saarbrücken. Die Leichtathletikgemeinschaft Saarbrücken trauert um ihr langjähriges Mitglied Hans Knauf, der am 10. Juli im Alter von 91 Jahren im Kreis seiner Familie friedlich eingeschlafen ist. Mit ihm verliert der Verein nicht nur einen außergewöhnlichen Sportler, sondern auch einen Menschen, der über Jahrzehnte hinweg durch seine Leidenschaft, Bescheidenheit und Ausdauer beeindruckte.

Hans Knauf, zuvor passionierter Bergsteiger, begann seine Laufkarriere in den 1990er-Jahren – zunächst vereinslos, später für den Alpenverein – und schloss sich im Jahr 2001 der LAG Saarbrücken an. In der Altersklasse M65 lief er damals die 10 Kilometer in gerade einmal 45 Minuten, den Halbmarathon in 1:42 Stunden. Sein